

Atención integral en cuidados paliativos pediátricos: el Hospital Salto extiende su servicio a la región

Salto



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/atencion-integral-en-cuidados-paliativos-pediatricos-el-hospital-salto-extiende-su-servicio-a-la-region_3795.php

**ATENCIÓN INTEGRAL EN
CUIDADOS PALIATIVOS
PEDIÁTRICOS: EL
HOSPITAL SALTO
EXTIENDE SU SERVICIO
A LA REGIÓN**

Salto

Atención integral en cuidados paliativos pediátricos: el Hospital Salto extiende su servicio a la región

El Hospital Salto amplía su alcance en cuidados paliativos pediátricos, brindando atención integral a toda la región.

Entrevista a la Dra. Alejandra Yemini sobre Cuidados Paliativos Pediátricos en Salto

En una reciente entrevista con la Dra. Alejandra Yemini, integrante del grupo de trabajo de cuidados paliativos pediátricos del Hospital Regional Salto, se abordó el funcionamiento del servicio y las patologías que se atienden. Yemini destacó que los cuidados paliativos pediátricos se enfocan en el bienestar integral del niño que padece una condición o enfermedad que pone en riesgo su vida. "La atención está centrada en el niño y su familia, abarcando aspectos psicológicos y sociales, con un acompañamiento orientado a mejorar la calidad de vida", enfatizó.

Pacientes Asistidos

La Dra. Yemini explicó que, a diferencia de la tendencia mundial en pediatría, donde predominan los pacientes oncológicos, en su servicio la mayoría de los niños que reciben atención no presentan esta patología. "Atendemos a niños con condiciones que amenazan la vida, tanto agudas como crónicas, siendo la mayoría de éstas últimas. Aproximadamente, el 10% de nuestros pacientes son oncológicos; el resto son niños con enfermedades neurológicas severas, cardíacas, metabólicas, entre otras", detalló. Además, mencionó que muchos de estos niños requieren dispositivos médicos en sus hogares y soporte ventilatorio, y aunque algunos lamentablemente fallecen, otros logran ser dados de alta.

Inicio del Servicio

Sobre el inicio del servicio, Yemini recordó que comenzó a funcionar el 14 de abril de 2022 en ASSE Salto. "El equipo está conformado por dos pediatras, el Dr. Mauricio Musé y yo, junto a una licenciada en enfermería, Deysi Sosa; un psicólogo, Nelson Ponce; y una fisioterapeuta, Alicia Magia. Siempre buscamos un abordaje integral mediante el diagnóstico, trabajando en todos los niveles de atención", agregó. El horario de atención es de lunes a viernes de 12 a 18 horas, y el equipo realiza visitas domiciliarias para atender a los pacientes internados en casa, además de trabajar con aquellos en sala de internación.

Formación y Trabajo en Equipo

Respecto al equipo de cuidados paliativos pediátricos del Hospital Salto, la

Dra.

Yemini destacó la importancia de la formación continua y el trabajo en equipo. "Utilizamos la telemedicina, que resulta muy beneficiosa para mantener el contacto con el Hospital Pereira Rossell, facilitando así la gestión de especialidades y acortando distancias.

Esto permite brindar a nuestros pacientes una atención comparable a la que recibirían en un centro de referencia", concluyó, comentando que atienden pacientes de Salto, Bella Unión y Artigas, lo que promueve una regionalización y motiva el crecimiento del servicio.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Atencion integral en cuidados paliativos pediatricos el hospital salto extiende su servicio a la region

Tags

trabajo, cuidados, paliativos, entrevista, alejandra, reciente, atienden, pacientes, alcance, servicio, integral, brindando

Noticias relacionadas

4.0 * *Un valioso grupo de apoyo para pacientes en cuidados paliativos celebra su primer año de acompañamiento y solidario compromiso*

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

- 4.8 *** *Cirujanos pediátricos alertan sobre la importancia de actuar rápidamente ante la torsión testicular en niños y adolescentes*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.8 *** *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*
- 4.0 *** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*
- 4.8 *** *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*
- 4.3 *** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 4.6 *** *En el Día Nacional de la Fibrosis Quística, pacientes exigen garantizar el acceso a tratamientos esenciales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024